
Culture FI : Malgré les cartes de crédit, le chèque demeure populaire en France. Mais combien en utilise-t-on en moyenne chaque année par habitant : 20, 40, 60 ?

22-02-2008

avec

-

Réponse : 60

-

En 2006, 3,7 milliards de chèques ont été émis en France, soit environ 60 par habitant.

-

«est 25% de moins qu'»en 1990.

-

Mais le niveau français demeure très supérieur à celui de la plupart de nos voisins.

-

Les Anglais émettent 29 chèques en moyenne chaque année, les Italiens 8 et les Espagnols 4.

-

«utilisation de cartes de crédit est à peu près homogène dans les différents pays européens.

-

Les pays qui utilisent moins le chèque que la France pratiquent plus en revanche les prélèvements et virements.